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平成２７年度終了

ご協力ありがとうございました！
本日３月２３日をもちまして、平成２

７年度すべての教育活動を終了いたしま

す。本年度１年間を通じて、多くのご協

力をいただきましたことに心より感謝申

し上げます。（→続く）

（→）本校では、一昨年来取り組むべき課

題として、町の「過疎・高齢化」の問題に

対し、「アントレプレナーシップ（起業家

精神）の育成」に取り組んでいます。

こうした取り組みが地域の方のご理解も進み、地域や家庭、学校で多くの人々から手を

差し伸べられ、目や声をかけられ、今年度も充実した活動とすることができました。全校

生１６人の学校とは思えないような活躍で、さまざまな分野での入賞や受賞が相次ぎまし

た。

これら多くの成果を上げることができましたのも、保護者の方をはじめとする地域の方

々のご協力の賜物と存じます。本当にありがとうございました。

さて、平成２８年度は、全県的な課題である学力の向上に、特に力を注ぎ、新規事業も

加えて西山中学校教育の充実に努めていきたいと考えております。

また、アントレプレナーシップ育成教育ではこれまで地域学習にウェートを置いてきま

したが、活動も充実してきたことから、経済活動にも目を向けた本来のアントレプレナー

教育にシフトしていきたいと考えております。今後とも、本校教育にご理解、ご協力賜り

ますことをお祈りし、年度末のご挨拶といたします。

平成２８年３月２３日

柳津町立西山中学校長 髙橋 弘悦



平成２８年度は１２名でスタート
平成２８年度は、西山小学校から４名の入学生を加え、計１２名の構成になります。男

子１名、女子１１名というやや変則的な人数構成になりますが、このメンバーで、またこ

こでしかできないような教育を目指して、「行ってよかった」「行かせてよかった」と言

っていただける学校を目指していきたいと思います。次年度もよろしくお願いいたします。

学 年 男子 女子 計

第１学年 ０名 ４名 ４名

第２学年 １名 ３名 ４名

第３学年 ０名 ４名 ８名

合 計 １名 １１名 １２名

教頭先生の色鉛筆画より

一年間の反省
二年 原 雅

私はこの一年間で成長した点は、何事にも積極的に取り組めるようになったことです。なので、行
動や作業が早くなり、周りを手助けできるようになりました。こういうことを踏まえてふくしま駅伝
などをがんばれました。部活などでも素早く作業できるようになりました。
課題として残った点は、身体を動かすことは人一倍がんばれたにもかかわらず、そのがんばりを勉

強につなげることができなかったことです。もう一つは忘れ物をしてしまったことです。
三年生になってからがんばりたいことは、勉強と部活動の両立と、西中でのたくさんの思い出を残

すことです。私は勉強が苦手ですが、受験へのカウントダウンが始まっているのでがんばりたいと思
います。思い出を残すことについては、高校生になるとみんな離ればなれになってしまうので、もっ
と友達と仲良くしたいです。
今年の三年生のように、何事にもベストを尽くし、進路実現できるように一日一日を大切に送って

いきたいと思います。

春休みの主な日程
24日(木)

◇オリエンテーション

25日(金)

◇合同ＰＴＡ送別会

18:30～せいざん荘

29日(火)

◇町海外派遣説明会

18:30～ ふれあい館

31日(木)

◇離任式（通常登校）

１日(金)

◇新職員着任

２日(土)

◇スポ少結団式

10:00～ Ｂ＆Ｇ体育館

５日(火）

◇入学式準備 8:00～

一年間の反省
一年 鈴木 未夢

私はこの一年間で頑張ったことは三つあります。
一つ目は部活動のバドミントンです。中体連の新人戦では三

位に入ることができました。長い期間、新人戦に向けて頑張っ
てきたので、良い結果を残せてよかったです。全会津の結果は
良くなかったので、次は全会津入賞を目指して頑張ります。
二つ目は勉強を頑張ったことです。英語の単語テストや国語

の漢字テストの勉強をこつこつ頑張りました。NRTテストに向
けて勉強したり、復習のプリントなどで一年間の復習をしたり
しました。二年生でも、テストや検定など頑張りたいです。
三つ目は規則正しい生活を送ることです。私は十時に寝て六

時に起きるようにしています。少しけがをしたことがありまし
たが、病気で休んだことがないので、皆勤賞だと思います。
この一年間で頑張れなかったこともあります。それは、一年

生の学級目標にある「何事にも積極的に行動しよう」というこ
とです。先輩方に頼ってしまい、積極的に行動することができ
ませんでした。
二年生になったら、私が入学した頃に二年生に引っ張っても

らったように、先輩として新一年生をリードしたいと思います。
部活動でも、全会津上位入賞を目指して頑張ります。


